



Klosterneuburg, am 14. November 2024

Besinnliche Adventzeit im Stift Klosterneuburg

Der Advent bietet eine Reihe von Gelegenheiten das Stift Klosterneuburg zu besuchen: Am ersten Adventwochenende den Adventmarkt der Stiftspfarre im Binderstadel. Stift und Stadt feiern an den anderen Adventwochenenden den Advent im Konventgarten.

Seit über 900 Jahren ist das Stift vor den Toren Wiens ein Zentrum für Kultur, Spiritualität und Glauben. Ein vielfältiges Programm für die ganze Familie sorgt dafür, dass Besucher in der Vorweihnachtszeit eine ganz besondere Stimmung erleben und die Alltagshektik für einen Moment vergessen können.

Adventmarkt im Binderstadl: 30. November bis 1. Dezember 2024

Im Binderstadl – gegenüber der Stiftskirche – findet am ersten Dezemberwochenende der zur Klosterneuburger Tradition gewordene Adventmarkt statt. Die beliebten Turmbläser sind auch in diesem Jahr wieder dabei und verbreiten festliche Stimmung. Der Adventmarkt wird von der Stiftspfarre organisiert, die Verkaufsstände werden von Pfarrmitgliedern betrieben. Der Reinerlös geht an folgende karitative Einrichtungen:

- Behindertenhilfe St. Martin, Klosterneuburg
- MOMO Wien´s mobiles Kinderhospiz
- Ein Zuhause für Straßenkinder – Concordia Sozialprojekte
- Caritas Hospital Betlehem

Öffnungszeiten:

30. November bis 1. Dezember 10:00 bis 20 Uhr

Adventmarkt bei der Orangerie

Klein, aber fein präsentiert sich der Adventmarkt dieses Jahr im Konventgarten des Stiftes. An drei Adventwochenenden verwandelt sich der Platz vor der Orangerie am Niedermarkt in ein stimmungsvolles Dorf. Lokale Gastronomie und einige Aussteller sorgen für das Wohlbefinden, während die Türme der Stiftskirche über die einzigartige Kulisse wachen.

Öffnungszeiten:

6. bis 8. Dezember; 13. bis 15. Dezember; 20. bis 22. Dezember

Freitags und Samstags jeweils von 15:00 bis 21:00 Uhr; Sonntags von 14:00 bis 20:00 Uhr.

Stift Klosterneuburg

Walter Hanzmann, Pressesprecher

T: +43 676 / 447 90 67

Christina Hiptmayr, Pressesprecherin

T: +43 676 / 447 09 0 09

E: presse@stift-klosterneuburg.at

www.stift-klosterneuburg.at

Das Stift Klosterneuburg wurde 1114 gegründet und 1133 den Augustiner-Chorherren übergeben, um ein religiöses, soziales und kulturelles Zentrum zu bilden. Das Stift ist heute ein wichtiges kulturtouristischer Ziel, eine religiöse und soziale Institution und ein bedeutender Wirtschaftsbetrieb. Es besitzt unter anderem das älteste und eines der renommiertesten Weingüter Österreichs. Informationen: www.stift-klosterneuburg.at